

【結果表】*敬称略

剣道競技

- ◆小学校低学年の部 白虎剣道会A (宮崎市)
- ◆小学校高学年の部 朱雀館道場 (宮崎市)
- ◆中学校の部 高岡中学校B (宮崎市)
- ◆中学校女子の部 朱雀館道場 (宮崎市)

銃剣道競技

- ◆団体の部 43iAチーム
- ◆個人の部 石脇慎也 (43iAチーム)

四半的弓道競技

- ◆団体の部 日向Aチーム
- ◆個人の部 (男子) 神掛正治 (鉄肥)
- ◆個人の部 (女子) 學所薫 (都城内)

Interview



剣道競技

振徳館 (鉄肥小3年)
松井亜希さん

次の試合頑張る

大将で出場しました。前2人が負けと引き分けだったので、絶対に勝ちたかったのですが、結果は負け。でも、剣道を始めて気持ちが強くなりました。次の試合は頑張りたいです。



銃剣道競技

43i Bチーム
境田剛志さん

訓練に励みたい

都城第43普通科連隊所属で、銃剣道は訓練5年目です。団体戦に出場し、結果は準優勝。団体優勝を目指していたので悔しいです。さらに訓練に励まなくてはと思いました。



四半的弓道競技

延岡市チーム
渡辺武さん

目指すは優勝

宮崎県四半的弓道連盟の延岡支部長をしています。今日は気持ちを前向きに一応、『優勝』という目標を掲げて来ました。チームワークの良さで頑張りたいと思います。



宣誓・福島中2年
剣道部主将
増田成宏くん

剣道・銃剣道・四半的弓道の3競技に、
県内外から約700人の選手・役員が参加しました。

第32回 南九州 串間武道大会

1月27日、南九州串間武道大会が串間市で開かれました。今年で開催32回を迎えた伝統ある同大会、剣道・銃剣道・四半的弓道の3競技で、それぞれが技を競い合いました。

銃剣道
今回、最も注目を集めたのは銃剣道競技。この競技は競技者のほとんどが自衛官であるため、一時休止となっていました。しかし、今年大会では県銃剣道競技連盟や陸上自衛隊都城駐屯地、航空自衛隊新田原基地・高畑山分屯基地の皆さんの協力で14年ぶりに復活。7チーム35人の選手が訓練の成果を競いました。同競技は木銃で相手ののど・胴などへの『突き技』で競い合い、攻勢的に果敢なところが特色です。俊敏で迫力ある選手の動きに観客は食い入るように入っていました。

銃剣道が開催された串間市民総合体育館では、剣道競技も開催。道場や中学校から134チーム530人が団体戦で頂点を競いました。道着に身を包んだ姿の凛々しさ、そして礼儀正しさが印象的でした。

串間市営室内体育施設では四半的弓道競技が開催され、28チーム133人が参加。会場ではチーム名の書かれたのぼりが華やかさを添え、家族的な雰囲気より温かいものにしていました。心・技・体の鍛錬を精神とする武道の南九州大会。練習された技の集結に大いに沸いた1日でした。

